
Der TOP wird anhand der Informationsvorlage durch Frau Crämer vorgestellt. Im 

Anschluss werden die Fragen der Ausschussmitglieder beantwortet. 
Die Ausschussmitglieder bedanken sich für die bisher unternommen 

Bemühungen der Verwaltung, zur Einführung von gastronomischen 
Mehrwegsystemen. 


